

Gobernador Rodrigo Mundaca destacó la alta afluencia de turistas y medidas en materia de seguridad durante temporada estival 2025

Positivas han sido las cifras para el rubro turístico de la Región de Valparaíso durante la presente temporada estival. De acuerdo al *Barómetro Regional*, realizado por la **Cámara Regional del Comercio y Producción de Valparaíso (CRCP) junto al Gobierno Regional, a través de la Corporación Regional de Turismo**, la ocupación hotelera regional en este verano 2025 alcanzó un 71,70 %, siendo los destinos preferentes el Litoral Norte con un 80,06%, Valparaíso, Viña del Mar y Concón con un 73,14% y Olmué-La Campana con un 71,66% de ocupación.

Destacando este panorama, **el Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca**, quien preside la Corporación, explicó que “Hemos sido el destino estival preferente, en el mes de enero llegaron cerca de 238 mil turistas extranjeros y las proyecciones para todo el periodo estival son alrededor de 500 mil turistas extranjeros. Hemos tenido una gran afluencia de turistas extranjeros y también chilenos, ha habido una alta ocupación hotelera sobre el 70% con destinos preferentes también en el litoral norte, en la región interior”.

#### Anuncio Patrocinado

En cuanto a la cantidad de visitantes, ya desde el mes de enero se registró un aumento de turistas extranjeros, principalmente argentinos. “Los turistas extranjeros se han gastado 63 dólares diarios y tienen una permanencia en la región de 9 o 10 días y por tanto esas son buenas cifras, particularmente para el turismo, el comercio, y también para la generación de empleo”, indicó la máxima autoridad regional.

De acuerdo a las cifras, la región de Valparaíso continúa siendo uno de los principales destinos turísticos del país.

Gobernador Rodrigo Mundaca destacó la alta afluencia de turistas y medidas en materia de seguridad durante temporada estival 2025

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



## SEGURIDAD EN SECTORES TURÍSTICOS

En cuanto a la seguridad de vecinas, vecinos, y visitantes, el gobierno central ha implementado, como cada época estival, el Plan Verano Seguro, el cual se traduce en un aumento de la dotación de Carabineros en la región de Valparaíso con el propósito de reforzar las fiscalizaciones en diversos puntos de interés, especialmente en las playas y sectores costeros del litoral, contribuyendo así a la reducción de hechos delictuales, comercio ambulante, venta ilegal de alcohol, y otras incivilidades.

Al respecto, la **General Patricia Vásquez, jefe de la Quinta Zona de Carabineros**, señaló, tras reunirse esta jornada con el Gobernador Regional, que “Se hizo una revisión de todo lo que ha sido el despliegue policial y procedimientos policiales durante este verano 2025 con un comparativo del 2024. Santiago mandó refuerzos importantes, mucho más que otros años, por tanto, hubo mejores resultados”.

De la misma manera, el **Gobernador Rodrigo Mundaca** agradeció el trabajo efectuado por parte de las policías durante este periodo estival e indicó que “Hemos sido informados sobre cómo el refuerzo en materia de fuerzas y medios hoy día en el Plan Verano ha sido efectivo - sin duda-, ya que nuestra región, al igual que todas las regiones del país, tiene un déficit

Gobernador Rodrigo Mundaca destacó la alta afluencia de turistas y medidas en materia de seguridad durante temporada estival 2025

estructural en materia de provisión de carabineros. Hoy día tenemos un déficit del orden de 1.200 a 1.400 carabineros, solamente en la Región de Valparaíso, pero esto es nacional”.

Durante la reunión, en donde se abordaron los alcances del plan, además de proyectar la continuidad del trabajo conjunto entre el Gobierno Regional de Valparaíso y Carabineros de Chile, también se planteó la necesidad de seguir reforzando la seguridad en la región y contar con otras instancias para el apoyo al trabajo policial.

Sobre este punto, **el Gobernador Regional** comentó que “La General planteó algo muy interesante, que tiene que ver con los años de servicio que cumplen los efectivos policiales y ampliar los años de servicio que cumplen los efectivos policiales requiere de una iniciativa legislativa de la cual nos queremos hacer cargo, y queremos trabajar junto a la General intensamente en un proyecto de esta naturaleza porque -objetivamente- además Carabineros necesita una nueva ley de planta, porque si se amplían los años de servicio se requiere una ley de planta (...) En materia de seguridad, lo hemos dicho, somos uno de los gobiernos regionales que más recursos en material de seguridad y hoy tenemos compromisos que están financiados por el Gobierno Regional para las comisarías en Cabildo, Petorca, Panquehue. Estamos a portas de realizar nuestra tercera entrega de vehículos, son 41 que se van a entregar a fines de marzo, principios de abril. Estamos conversando con la General de un plan de largo plazo de seguridad para los próximos cuatro años, que tiene que ver con infraestructura policial, equipamiento”.

## REFORZAMIENTO PARA INICIO DE MARZO

En la reunión también se revisó la implementación de las medidas de reforzamiento de cara a los denominados “súper lunes” y “súper miércoles”, considerando los aspectos más relevantes a reforzar para el inicio del año escolar y retorno de veraneantes.

En este aspecto, la **General Vásquez** detalló que “También se dio énfasis a lo que viene durante el mes de marzo, que próximamente vamos a enfrentar el ‘súper lunes’ y ‘súper miércoles’, en el fondo porque el miércoles empieza la ciudad a funcionar en su totalidad; por lo tanto, tenemos servicios desplegados y reforzados para enfrentar en la región este desafío. Además, se han levantado puntos críticos con la UOCT y la Delegación Presidencial, con quienes también tuvimos una reunión el día de ayer, donde cada uno de los servicios expuso con cuántos medios va a contar y cuál va a ser su rol”.

Gobernador Rodrigo Mundaca destacó la alta afluencia de turistas y medidas en materia de seguridad durante temporada estival 2025



Gobernador Rodrigo Mundaca destacó la alta afluencia de turistas y medidas en materia de seguridad durante temporada estival 2025



Gobernador Rodrigo Mundaca destacó la alta afluencia de turistas y medidas en materia de seguridad durante temporada estival 2025



y tú, ¿qué opinas?